

## Svcath : Otogaii ni re

Par **Svcath**, le **08/11/2007** à **14:59**

Bonjour à tous, image not found or type unknown)

Pour les présentations, j'ai 26 ans et je suis salariée en reprise d'études. Pour être plus précise, je passe ma licence de droit par correspondance (Paris 8 - St Denis). J'ai vaillement franchi le cap de la L1, j'attaque la L2.

Bon courage à tous et à bientôt sur les différentes pages du forum.

Par **Katharina**, le **08/11/2007** à **15:35**

Bienvenue sur le forum ! image not found or type unknown)

Par **mathou**, le **08/11/2007** à **18:10**

Bienvenue parmi nous, j'espère que tu t'y pliras ! image not found or type unknown wink

Que signifie l'intitulé de ta présentation ? Curieuse, oui image not found or type unknown lol

Par **Morsula**, le **08/11/2007** à **18:14**

Bienvenue ! image not found or type unknown)

Par **deydey**, le **08/11/2007** à **19:48**

Bienvenue à toi !

Par **x-ray**, le **08/11/2007** à **19:50**

Ous. O sensei ni rei.

Kano, Ueshiba ou Funakoshi ?

Par **candix**, le **08/11/2007** à **20:19**

- Vous savez parler le Danois Simon ?
- Non.
- Non ? Oh... Il va falloir apprendre... Skoul ofen sru. répétez après moi : Skoul ofen sru.
- Skoul ofen sru.
- Oh mais non je suis sotté c'est du suédois !
- Oh mais non je suis sotté c'est du suédois !

:D

bienvenue par minou Image not found or type unknown

Par **x-ray**, le **08/11/2007** à **21:28**

Hej Candix !

(Hej = bonjour en suédois !)

Le message est intitulé "Otaganii ni re". Dans les arts martiaux japonais, on salut d'abord ses condisciples (otaganii, Otakoni) avant de saluer l'enseignant, puis finalement le fondateur de la discipline, le maître (O Sensei). D'où ma réponse.

Le problème était de savoir quelle discipline Svcath pratique :

Kano est le Sensei du judo, Ueshiba celui de l'Aïkido et Funakoshi, celui du Karaté (école Shotokan)...

Mais bon, peut-être que l'intitulé du message était du Suédois, ou tout autre chose, peut-être que je suis fatigué et que j'ai mal lu, et dans ce cas, désolé pour le langage sectaire !

Yassme.

Par **nicomando**, le **09/11/2007** à **08:40**

Bienvenue à toi,

Je suis toujours très admiratif des personnes salariées en reprise d'étude il en faut du courage et de la motivation pour franchir le cap.

X-Ray tu as une culture étonnante j'ai fais du karaté shotokan mais je suis incapable de

donné ces salutations.

En revanche je connais quelques mots de suédois et de norvégien.

Par **Svcath**, le **09/11/2007** à **09:34**

:twisted:

Je pratique le karaté shotokan... ça permet de se défouler après une journée de boulot... Image not found or ty

La reprise d'études, c'est parce que j'ai envie d'évoluer professionnellement et que j'avais hésité à faire du droit en sortant du bac. Je reviens donc à mes 1ères amours, si je puis dire !  
:wink:

Image not found Mais c'est vrai que ce n'est pas évident, tout seul le soir devant son petit Code Civil...